



**EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS
DU CONSEIL MUNICIPAL
SEANCE DU 15 NOVEMBRE 2023**

DELIBERATION N°11

L'an deux mille-vingt-trois, le quinze novembre à dix-huit heures, le conseil municipal de la Commune de Boucau, régulièrement convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi, au lieu habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur Francis GONZALEZ.

Date de convocation : 9 novembre 2023

Membres présents :

F. GONZALEZ – MJ ROQUES – G. LASSABE – M. EVENE-MATEO – J. DOS SANTOS – L. GUYONNIE – P. ACEDO – S. DARRIGUES – JM GUTIERREZ – JP CAZAUX – C. DUPIN – JP ALPHA – X. BAYLAC – C. DUFOUR – E. DEITIEUX - A. DARTIGUES - A. VALETTE, – D. LAVIGNE – MA THEBAUD – J. RANCE – F. BILLARD, H. ETCHENIQUE, M. BECRET, C. MARTIN.

Membres représentés par pouvoir :

C. DOS SANTOS donne pouvoir à Madame Monia EVENE-MATEO
S PUYO donne pouvoir à Mme Alexandra VALETTE
J WEBER donne pouvoir à Monsieur José DOS SANTOS
X BAYLAC donne pouvoir à Monsieur Francis GONZALEZ
B GERY donne pouvoir à Mme Catherine DUFOUR

Secrétaire de séance : JP CAZAUX

Monsieur Jean-Pierre CAZAUX informe que la Maison des Associations sera livrée dans quelques semaines. Ce bâtiment est composé de quatre salles de réunion.

Afin de les identifier au mieux il est proposé de les dénommer. Comme présenté lors de la commission toponymie du 10 octobre dernier, le choix de cette dénomination a été fait dans le but de mettre en avant les liens entre le Bas et le Haut Boucau. Il a donc été choisi d'utiliser le nom des côtes reliant ces deux secteurs.

Ainsi, il est proposé de nommer :

- Salle de réunion 1 : Piquessary,
- Salle de réunion 2 : Pichepaou,
- Salle de réunion 3 : Prisse,
- Salle de réunion 4 : Pastou.

Par ailleurs, il est proposé au Conseil Municipal que la place située derrière la Maison des Associations se dénomme « place des Platanes » en référence à l'ancienne place qui se situait Avenue Charles De Gaulle, et d'appeler le parking attenant à la maison des associations parking de la Gargale.

Il est précisé que la maison des associations se dénomme de nouveau Ferdinand Darrière, dans laquelle est compris l'espace Robert Hiquet.

**Nombre de
membres en
exercice : 29**

Présents : 24
Votants : 29
Pour : 29
Contre : 0
Abstentions : 0

Objet :
**Dénomination
des voiries et
des salles de la
Maison des
Associations
pour des
occupations**

**Certifié exécutoire
compte tenu du
dépôt à la Sous
Préfecture de
Bayonne
le
et de la
publication
le**

**Le Conseil Municipal,
Après avoir entendu l'exposé,
Après en avoir délibéré,**

- donne son accord pour la dénomination des 4 salles de réunion de la Maison des Associations Ferdinand Darrière, de la place et du parking tels que précités ;
- charge Monsieur Le Maire, concernant la place des Platanes, de mener à bien les démarches nécessaires à la mise à jour de la Base Adresse de la commune de Boucau et à la diffusion de l'information aux services concernés et aux administrés.

**Pour extrait certifié conforme
Boucau, le 16 novembre 2023
Le Maire,**

